
回收TRS3238EIPWR-STY60NK30Z

产品名称 回收TRS3238EIPWR-STY60NK30Z

公司名称 佳怡电子

价格 100.00/件

规格参数 全国回收:不限数量
现金高价:不限品牌
直接加微X:直接加微X

公司地址 深圳市福田区华强北街道荔村社区振兴路120号
赛格科技园2栋东709

联系电话 13715083508 13715083508

产品详情

回收TRS3238EIPWR-STY60NK30Z  

赛科Nations国民CPU模组回收 FM复旦二极管三极管回收 A35 A4K A2K回收 SAF3602EL/V3040E回收
沙河SEI斯塔克波尔板回收 大场镇EPSON lq-630k针头回收 

  

回收TRS3238EIPWR-STY60NK30Z 三菱3相200V变频器FR-A720-55K回收 三菱PLCFX1S-30MR-
DS回收 三菱运动CPU模块Q173HCPU-T回收 液晶驱动板回收 

>NR8040T101M使命。 化、人和企业产权应该是衡量当下企业发展的关键所在，国内很多千亿企业只解
决了这三个问题中的一个或两个，柳传志却一一做到了。现在，柳传志成为少有的成功解决了人问题的
企业家，也是少有的成功解决股权激励问题，建立现代企业制度的企业家。 当被徐徐的时候，一艘超级
战舰模型呈现在众人面前。这艘被命名为“胜利号”的战舰，是新上任的联想集团(以下简称“联想”)
董事长兼CEO杨元庆代表全体员工送给柳传志的一件礼物。杨元庆饱含深情地对柳传志说：“您是我们
永远的船长！” 这是2011年11月2日，联想创始人，被誉为企业界教父的柳传志，正式卸任董事长一职。
作为公决策者和者，柳传志负责制定战略规划和企业文化。柳传志很推语录》里“不打无之仗”这句话
，他也说过很多柳式战略名言：要瞄着打，不能蒙着打；想清楚了再干，想好了再说。
十年化发展重思量 “方向要是没弄对，光努力是不行的！” 英特尔公司的创始人安迪�格鲁夫说过这样
：要想预见今后十年会发生什么，就要回顾过去十年中发生的事情。 这句话对联想同样适用。在人们探
讨联想化成功的背后，却常常会忽视重要的部分——战略。2010年11月，站在《经营报》第八届“企业
竞争力”的上，柳传志将联想的成功归结为目标坚定、方向清晰。在柳传志看来，战略的高度决定企业
的。 1990年，联想就提出“将联想发展成跨国集团”的目标。1999年，当联想销售收入超过20亿美元，
成为电子企业百强之首之后，柳传志则把企业目标升级为打品牌”的高度。 2000年，当联想在PC市场份
额达到30%的时候，联想遭遇“成长的天花板”。下一步怎么走，是化，还是多元化，联想面临选择。



带着这样的问题，柳传志派杨元庆去美国硅谷考察。 杨元庆至今仍然珍藏着一张已经泛黄的老照片。杨
元庆、刘军、陈绍鹏等十多个联想高管围着一块白板的合影，上面赫然写着——联想要“十年成就品牌
”！这是杨元庆等人考察英特尔、甲骨文等IT界巨头之后得出的结论。
柳传志经常说：方向要是没弄对，光努力是不行的！ 收购IBM全球PC业务，被认为是联想化经典一役。 
联想正式完成收购是在2005年5月。而处于战略转型期的IBM想嫁给联想却是2001年的事情。面对找上门
来的，柳传志没有多加考虑就把这个事枪毙了。“当时的难度和风险比大得多，这是要命的事。”直到2
003年，当IBM再一次伸出橄榄枝时，经过慎重思考，柳传志点头了。 在决定谁出任新联想任CEO的人选
问题上，柳传志再一次显示出老谋深算。柳传志没有如大家所想，选择杨元庆，而是聘任IBM原副总裁
史蒂夫�沃德出任了新联想的CEO，杨元庆担任公司董事长。直到2009年，柳传志在接受本报记者采访
时，才道出真正的想法。 “化的水深水浅，我们看不清楚，如果元庆在CEO的位置上打了败仗，就很可
能被化的董事会炒掉。”柳传志表示，“要有安排地让人到合理的位置上去，过早地接手，业务肯定要
受到损失，不利于平稳过渡。” 2008年金融危机托累联想陷入巨亏泥潭，柳传志在董事会力荐杨元庆出
任CEO一职，更体现出他的深谋远虑。 “杨柳配”复出后，在不到半年时间里，联想实现扭亏为盈，并
保持盈利至今。更深远的意义在于，这也为2011年底，柳传志顺利交棒，杨元庆大获董事会支持奠定了
信任基础。41234>>
柳传志希望，到2014年，联想控股能够形成若干个产业，在这个产业里边都出的企业，就像联想。
跟住主流局部超越 “我必须得算准了，赢不了会死人的。” 随着互联网的兴起，联想又站在一个新的起
跑线上。PC行业面临的挑战越来越大，甚至连行业老大惠普都宣布要出售PC业务。联想如何培育出新的
利润增长点？
联想又有了新的愿景——在五年内成为全球的科技企业！不过，这一梦想出自杨元庆的设计。 2000年后
，联想由多元化发展聚焦到成为一个更专业的公司。在确定走化道路之后，联想对之前多元化留下的摊
子进行了“关停并转”，只留下PC和手机业务。 2008年1月，时任CEO的阿梅里奥为了追求短期效益，
力主卖掉联想，而柳传志却认为，这恰恰是应该保留的，因为它符合未来3C融合趋势，是企业战略性方
向的产品。 当初分离联想时有两个方案，其一是将联想出售给国内外手机同行；其二是吸引投资，形成
一家的公司。柳传志坚持后一种方案。 在柳传志的斡旋之下，联想控股旗下的弘毅投资以1亿美元的价
格接手了联想。这也为22个月后，联想顺利回购手机业务埋下伏笔。 回购联想的业务，虽然比当初多花
了1亿美元，但收购回来的却是一个赢利的业务，也是联想未来的战略方向。柳传志说，这笔买卖还是值
得的。 早在2002年，柳任董事长时，联想就提出了“关联应用”的概念。那时候，联想就看到，关联终
端是家电、通信、计算等多种终端实现智能互联、资源共享、协同服务。在这一逻辑思路下，联想一直
在互联网领域的产品与技术方面，比国内企业更早地布局与。 在柳传志主导下，联想对互联网技术和产
品方面的研究和工作一直没有停止。这也大大缩短了后来联想乐Phone、乐Pad的推出时间。
客观地说，在互联战略上，联想也曾走过弯路，幸好又及时地纠正了。 2000年，互联网热潮汹涌，联想
也提出了互联网战略，并且进行了一系列的：重金投入FM365，与美国在线成立合资公司，启动手机业
务⋯⋯互联网泡沫的退潮，柳传志重新了战略。 时至，柳传志并不讳言联想在互联网方面的投资是失败
的，但是，他坚持认为，“上是失败的，但战略上来说是成功的。” “我必须得算准了，赢不了会死人
的。”在企业做大了之后，柳传志感觉背负的责任也更大，他做企业的信条是，可以做先驱，但绝不能
做先烈！柳传志经常告诫民营企业家，要生存，然后再去谋发展。 苹果的成功让全都在学习“乔布斯”
。虽然联想也在跟进，相继推出乐Phone、乐Pad等产品，但是，联想却有自己清晰的战略。 此前接受本
报记者采访时，柳传志坦承：老实讲，苹果的做法，我们没有能力去学习，而且也不适合我们的发展方
向。我们的策略是，努力跟住主流，然后积累到一定时候再进行局部超越。
柳传志把这个未竞之事留给了他的下一任杨元庆。 新联想投资造
从实业资本延伸到“实业+投资”的航母
40岁创业，67岁卸任联想董事长，但柳传志的故事还远远没有结束。 作为联想母公司联想控股董事长兼
总裁，柳传志退休前一件大事是2014年～2016年推动联想控股上市。“等到上市两年以后，我就会退休
。” 与化一样，联想控股谋划投资的想法也是柳传志早在十年前布的局。 2001年，联想把原来电脑业务
分拆成两块——联想集团和神州数码。同时开展投资业务(VC/PE)，以及房地产业务。在2011年第九届《
经营报》主办的“企业竞争力”上，柳传志称“分拆是联想跨行业转型的成功实践”。 现在，融科智地
已经步入房地产商的行列；联想投资已的风险投资公司之一。弘毅投资则是目前资金规的股权公司。4
柳传志希望，到2014年，联想控股能够形成若干个产业，在这个产业里边都出的企业，就像联想。
柳传志自豪地表示“我从2001年就开始进行蓄势，现在该是牛抬起头的时候了。” 事实上，2001年4月成
立联想投资以来，历经十年，联想控股已经形成了联想集团、联想投资、弘毅投资、神州数码、融科智



地五大子公司，打造了一个从实业资本延伸到“实业+投资”航母的成功典范。 2003年柳传志构建联想
控股愿景，在多个行业打造企业。这缘于柳传志的一个情结：他希望利用联想多年做实业积累的和资金
，在联想控股这个平台上生长出更多的“新联想”。
“这样就形成了的格局，恰恰也由于还有很多值得投资的领域。”柳传志说。
2008年，柳传志在联想控股内部发起了两次讨论：公司未来到底做什么，要往哪个方向走？ “放出这个
话题来让大家讨论，实际上是带有试探性的。”柳传志坦言：他自己当时已经明确“要形成自己的产业
”。抛出问题旨在让公司上下能够步调一致。 其实，早在2009年，联想控股就明确了新的发展战略，为
整体上市做。在已有的两家股权投资机构之外，其自身也要“以资本为平台，通过价值创造，在多个领
域打造自己的核心资产”。 这部分核心资产，就是联想控股未来上市以及上市后，提供高市盈率部分的
实业资产。柳传志表示，“新投业务的增长率每年要超过30%。”对此，联想控股内部有一整套布局，
以及执行方案、监察体系。
如果从业务内容划分，联想控股的投资业务有三大板块：核心资产投资、资产、联想之星孵化器投资。 
联想控股旗下的联想集团、融科智地以及正在做的现代农业、现代服务业、化工产业都划归核心资产；
并与资产板块(弘毅投资、联想投资)、孵化器投资已经形成良好的互动。
柳传志希望，到2014年，联想控股能够形成若干个产业，在这个产业里边都出的企业，就像联想。
一线访谈 柳传志：我走的是巴菲特的路子 在联想集团危机时挺身复出，把联想集团带上正确发展的轨道
，在联想集团辉煌的时候交权，把联想集团董事长职位交给杨元庆。但是，这并不意味着柳传志正式“
退休”。2011年11月2日，柳传志表示，下一步将投入到联想控股的日常工作，推动联想控股上市。在历
史的关键节点上，《经营报》记者再次对话联想集团创始人柳传志。 《经营报》：2009年，你复出重回
董事长之位时，联想集团面临着巨大的危机，也多是唱衰之音。当时你表态说，如果联想集团不成功，
你就不从这个位子上退下来。现在联想集团已成为全球第二大PC厂商，为什么选择在这个时刻退下来，
你是否将的任务留给了杨元庆？ 柳传志：这个时刻应该讲是一的时刻，联想集团一路高歌向上。我肯定
不会在往下走的时候退出。我能够退下来的一个重要的原因，就是我对元庆率领的团队非常放心。元庆
在PC行业是一个特别出色的CEO，这几年的磕磕碰碰，使他能够站在董事长的高度上看问题，与其他层
成员沟通，处理复杂的人际关系。还有一件非常重要的事情，就是杨元庆自己30亿港元，购买联想集团8
亿股，说明了元庆和现任层的决心和动力。 《经营报》：你对联想集团未来在互联市场的期望是什么？ 
柳传志：联想集团互联业务将来一定会做好。因为联想集团的执行会已经做了非常重要的部署，专门成
立了联想集团互联和数字家庭业务集团(简称MIDH)，并任命联想集团副总裁、原产品集团总裁刘军为新
集团总裁。选对了人，组织架构明确了，这件事就已经成功了一半。另外，联想集团还有40亿美元的流
动资金，其中，可以动用的至少有十几亿美元，联想集团可以利用这些钱购买技术、发展技术，同时做
品牌推广。到底怎么发展，往哪个方向发展，我相信他们会经过反复讨论，把主要的路线研究清楚，坚
定不移地走下去。 

公司高价收购彩虹光电屏
VIA威盛MCU单片机XC6SLX100T-2FGG484CBrightking君耀电路板达运显示屏显示器
良好的商业信誉赢得了众多客户的信赖   买卖更放心！ 
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